

12 août, 11h10 à 12h30 EDT – August 12, 11:10AM - 12:30PM EDT

English to follow

Événement bilingue. De l'interprétation simultanée sera disponible. - **Bilingual event.**
Simultaneous interpretation will be available.

PANEL

MINO BIMAADIZIWIN: TISSER LES PERSPECTIVES AUTOCHTONES AVEC LES ODD

PRENANT LA FORME D'UNE DISCUSSION ENTRE DIFFÉRENT.E.S ACTRICES ET ACTEURS AUTOCHTONES DANS LE DOMAINE DU DÉVELOPPEMENT DURABLE, CE PANEL EXPLORERA DES CONCEPTS ET PHILOSOPHIES HOLISTIQUES DE LA DURABILITÉ. NOUS ESPÉRONS ENCOURAGER LES PARTICIPANT.E.S À DÉVELOPPER PLEINEMENT LEURS CAPACITÉS EN TANT QUE « MOI ENTIER » DANS UN « ENVIRONNEMENT ENTIER » — CORPS, ÂME, CŒUR ET ESPRIT. LES PANÉLISTES DISCUTERONT DE CONCEPTS LIÉS À LEURS VISIONS DE LA DURABILITÉ, COMME LE MINO-BIMAADIZIWIN, ET PRÉSENTERONT LEURS CONNAISSANCES, LEUR SAGESSE, LEURS EXPÉRIENCES ET/OU LEURS PROJETS.



KARINE AWASHISH
Conseillère en économie sociale,
Commission de Développement
Économique Des Premières
Nations du Québec et du
Labrador et Doctorante en
sociologie, Université Laval,
Québec

ELI ENNS
Cofondateur, PDG et président,
Fondation ISAAC OLAM,
Colombie-Britannique

MARCEL RODRIGUEZ
Chargé de projet en matières
résiduelles, Institut de
développement durable des
Premières Nations du Québec et
du Labrador (IDDPNQL), Québec

SHAELYN WABEGJIG
Coordinatrice de programmes et
des relations avec la
communauté, Kawartha World
Issues Centre, Ontario

JEUDI 12 AOUT, 11H10 À 12H30 EDT
PANEL BILINGUE - FRAIS D'INSCRIPTION 10\$ - INSCRIPTION OBLIGATOIRE, PLACES LIMITÉES



Mino Bimaadiziwin: tisser les perspectives autochtones avec les ODD

Le sujet et la raison d'être de ce panel sont d'offrir aux perspectives autochtones un espace d'échange et de réflexion sur le concept de durabilité en général et plus spécifiquement en ce qui concerne les Objectifs de développement durable (ODD).

Prenant la forme d'une discussion entre différent.e.s acteur.trice.s autochtones dans le domaine du développement durable, ce panel explorera des concepts et philosophies holistiques de la durabilité. Nous espérons encourager les apprenant.e.s à développer pleinement leurs capacités en tant que « moi entier » dans un « environnement entier » — corps, âme, cœur et esprit. Les panélistes discuteront de concepts liés à leurs visions de la durabilité, comme le Mino-Bimaadiziwin, et présenteront leurs connaissances, leur sagesse, leurs expériences et/ou leurs projets.

Invité.e.s:

- Karine Awashish, Conseillère en économie sociale, Commission de développement économique des Premières Nations du Québec et du Labrador, Québec et Doctorante en sociologie, Université Laval, Québec
- Eli Enns, Cofondateur, PDG et président, Fondation IISAAK OLAM, Colombie-Britannique
- Marcel Rodriguez, Chargé de projet en matières résiduelles, Institut de développement durable des Premières Nations du Québec et du Labrador, Québec
- Shaelyn Wabegijig, Coordinatrice de programmes et des relations avec la communauté, Kawartha World Issues Centre, Ontario

➔ Pour s'inscrire: <https://bit.ly/2W0lbYq>

PANEL

MINO BIMAADIZIWIN: WEAVING INDIGENOUS PERSPECTIVES WITH THE SDGs

TAKING THE FORM OF A DISCUSSION BETWEEN DIFFERENT INDIGENOUS ACTORS IN THE FIELD OF SUSTAINABILITY, THIS PANEL HOPES TO EXPLORE THE VARIOUS WAYS SUSTAINABILITY AND THE SDGs TAKE FORM AND ARE UNDERSTOOD BY INDIGENOUS PEOPLE. THROUGH THE HOLISTIC UNDERSTANDINGS OF SUSTAINABILITY, WE HOPE TO FOSTER THE PARTICIPANTS FULLEST CAPACITIES AS "TOTAL SELF" IN A "TOTAL ENVIRONMENT"—BODY, MIND, HEART, AND SPIRIT. PANELISTS WILL DISCUSS CONCEPTS RELATED TO THEIR VIEWS OF SUSTAINABILITY SUCH AS MINO-BIMAADIZIWIN AND PRESENT THEIR KNOWLEDGE, WISDOM, EXPERIMENTATION AND/OR PROJECTS.



KARINE AWASHISH
Social Economy Advisor, First Nations of Quebec and Labrador Economic Development Commission and Doctoral student in Sociology, Laval University, Quebec



ELI ENNS
Co-founder, CEO and President, IISAAK OLAM Foundation, British Columbia



MARCEL RODRIGUEZ
Residual materials project manager, First Nations of Quebec and Labrador Sustainable Development Institute (IDDPNQL), Quebec



SHAELYN WABEGIJIG
Program and Outreach Coordinator, Kawartha World Issues Centre, Ontario

THURSDAY, AUGUST 12, 11:10 - 12:30 EDT
BILINGUAL PANEL - REGISTRATION FEE 10\$ - REGISTRATION REQUIRED, LIMITED SPACE

SUMMER SCHOOL Societal Transformation

Mino Bimaadiziwin: weaving indigenous perspectives with the SDGs

The topic and reason for this panel is to offer indigenous perspectives on the concept of sustainability in general and more specifically as it pertains to the Sustainable Development Goals (SDGs).

Taking the form of a discussion between different indigenous actors in the field of sustainability, this panel hopes to explore the various ways sustainability and the SDGs take

form and are understood by indigenous folks. Through the holistic understandings of sustainability, we hope to foster the learners' fullest capacities as "total self" in a "total environment"—body, mind, heart, and spirit. Panelists will discuss concepts related to their views of sustainability such as Mino-Bimaadiziwin and present their knowledge, wisdom, experimentation and/or projects.

Guests:

- Karine Awashish, Social Economy Advisor, First Nations of Quebec and Labrador Economic Development Commission, Quebec and Doctoral student in sociology, Laval University, Quebec
- Eli Enns, Co-founder, CEO and President, Fondation IISAAK OLAM, British-Columbia
- Marcel Rodriguez, Waste Management Project Officer, First Nations of Quebec and Labrador Sustainable Development Institute, Quebec
- Shaelyn Wabegijig, Program and Outreach Coordinator, Kawartha World Issues Centre, Ontario

 To register: <https://bit.ly/2W0IbYq>